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Druckt auch ohne Netz:

GeBE Printer für Parkschein Automaten
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Germering, Mai 2011. Zur Fachmesse PARKEN 2011 in Wiesbaden stellt die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ihren COMPACT Plus Drucker mit ganz speziellen Features vor.

Der robuste High Speed Printer Mechanismus des GeBE Ticket Druckers bewegt ohne weiteres eine Papierrolle mit bis zu 300 mm Durchmesser, das bedeutet über 6000 Tickets. Und wann neues Papier nötig ist, bemisst der "Near-Paper-End" Sensor jetzt völlig berührungslos. Er richtet sich dabei nicht - wie üblich - nach dem Abstand zur Papieroberfläche, sondern nach dem Papierrollen Durchmesser. Dieser wird ganz individuell programmiert. Damit lassen sich Service Einsätze deutlich besser planen.

Ein zusätzlicher Vorteil für die Parking Branche: Der GeBE COMPACT Plus druckt auch in On-Street-Parking Systemen mit Solarbetrieb mit eher untypischen 12V Betriebsspannung tadellos. Die Funktionalität des kompletten Automatensystems bleibt u.a. Dank eines ausgeklügelten Stromsparmodus selbst bei geringerer Energiezufuhr gewährleistet.  Auch wenn die Sonne einmal nicht scheint, erstellt der GeBE Printer Parktickets in üblichen Papierstärken von bis zu 220µm mit hoher Druckgeschwindigkeit von bis zu 200mm/s.

First Information: www.oem-printer.com/compact_plus
Das Unternehmen

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Eingabe- und Ausgabesysteme für µ-Prozessorsysteme, insbesondere Thermodruckern und Tastaturen verschiedenster Bauformen, seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2000 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. Mit geschickt strukturierten Baukastensystemen werden bei GeBE kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffektiv realisiert.
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GeBE COMPACT Plus – Wichtige technische Daten

	Druckwerk

	Papierbreite:
	60 mm

	Druckbreite eff.:
	56 mm

	Druckauflösung:
	8 Punkte/mm (203 dpi)

	Punkte pro Druckzeile:
	448

	max. Druckgeschwindigkeit:
	bis zu 200 m mm/sek

	

	Komponenten

	Abschneider:
	unterstützt Teil- und Segmentschnitt

	Bedientasten/Schalter:
	& Feed, Test Status LED

	

	µ-P-System

	Stomaufnahme Logik:
	ca. 50 mA

	

	Anschliessbare Peripherie

	Sensoren:
	Papierrestmelder, Papierende, Blackmark

	

	Schnittstellen

	Druckertreiber vorhanden:
	Windows® XP, Vista, CE

	Serielle Schittstelle:
	RS232, USB

	

	Mechanische Daten

	Gehäusematerial:
	Edelstahl

	Abmaße:
	100 x 85 x 43 mm

	Gewicht:
	ca. 0,4 kg

	

	Elektrische Daten

	Betriebsspannung:
	10,8 bis 26,5 V

	Stromaufnahme Peek:
	3 - 12 A

	

	Papier

	Papierdicke:
	80 - 220 µm

	Rollendurchmesser:
	max. 150 (optional 300) mm

	

	Umwelt

	Betriebstemperatur:
	von -20 °C bis +60 °C

	

	Lebensdauer/Qualität

	Papierdurchlauf:
	100 km

	MTBF-Schnitte:
	2.000.000
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Independend: GeBE printer

COMPACT Plus for solar powered systems


Germering, Mai 2011. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH introduces some very special features for the COMPACT Plus at the trade show PARKEN 2011. 

The robust high speed print mechanism of the GeBE ticket printer moves a 300mm paper roll effortless. That means more than 6000 tickets! A touch-less near-paper-end sensor indicates when a new roll of paper is needed. This sensor uses individually programmable paper role diameter rather than distance between paper and print head to do its work. This way service intervals can be planned much more precisely.   

An additional advantage to parking space management: 

The COMPACT Plus can utilize untypical voltages such as 12V from a solar powered on-street-parking system. Thanks to a smart energy efficiency mode functionality of the entire automated system is guaranteed. The GeBE printer keeps printing parking tickets on paper thicknesses of up to 220 µm and at up to 200m/s even if the sun does not shine.

You can find GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH at the PARKEN 2011, at boothe A05.

This trade show for experts and those who are interested in the filed of parking space management takes place May 11th through 12th at the Rhein-Main-Hallen in Wiesbaden, Germany.
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GeBE COMPACT Plus –  Important technical data

	Printer Mechanism

	Paper width:
	60 mm

	Printing Area:
	56 mm

	Printing Resolution:
	8 dots/mm (203 dpi)

	Dots per Line:
	448

	max. Printing Speed:
	up to 200 m mm/second

	

	Components

	Cutter:
	features full and segment cut

	Switches:
	& Feed, Test Status LED

	

	µ-P-System

	Current logic:
	ca. 50 mA

	

	Connectable peripherals

	Sensors:
	Near Paper End, Paper End, Blackmark

	

	Interfaces

	Driver available:
	Windows® XP, Vista, CE

	Serial interface:
	RS232, USB

	

	Mechanical data

	Housing:
	Stainless steel

	Dimensions:
	100 x 85 x 43 mm

	Weight:
	ca. 0,4 kg

	

	Electric data

	Voltages:
	10,8 to 26,5 V

	Current consumption peek:
	3 - 12 A

	

	Paper

	Paper thickness:
	80 - 220 µm

	Paper roll size:
	max. 150 (optional 300) mm

	

	Environment

	Operating temperature:
	from -20 °C to +60 °C

	

	Quality

	Paper run:
	100 km

	MTBF-cuts:
	2.000.000
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